

Federación Ecuestre Internacional galardona a deportista dominicana

La deportista olímpica dominicana Yvonne Losos de Muñiz fue galardonada por la Federación Ecuestre Internacional

Yvonne Losos de Muñiz.

Santo Domingo, 3 sep (PL).- La deportista olímpica dominicana Yvonne Losos de Muñiz fue galardonada por la Federación Ecuestre Internacional con su más alto reconocimiento: la Medalla de Honor de Oro.

La condecoración, altamente valorada, está reservada para los atletas que cumplen con un exigente listado de múltiples participaciones en eventos del máximo nivel, lo cual la dominicana logró mediante su presencia en Juegos Olímpicos y las finales individuales de dos Copas del Mundo, Juegos Panamericanos y Copas de Naciones.

De esta forma, Losos de Muñiz se convierte en la primera atleta de adiestramiento en toda América Latina en recibir dicha distinción.

La deportista se encuentra en estos momentos en su base de entrenamientos en Wellington, Florida, Estados Unidos, preparándose para el reinicio en noviembre del calendario de competencias internacionales de esa disciplina deportiva.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/233140-federacion-ecuestre-internacional-galardona-a-deportista-dominicana>



Radio Habana Cuba